
①グループ内で自己紹介

• 自己紹介

• まず、自分（ファシリテーター）

• 次、参加者（名前、所属、参加理由など）

• 最後、模擬患者（名前、国、所属など）

• 雰囲気の調整

• 自己紹介で、リラックスした状態で参加できるようにしましょう。



②練習問題

•「やさしい日本語」の言い換え練習をします。

• 参加者が模擬患者に説明します。

•練習問題を当てる参加者の順番を考えて、雰囲気を調整します。

• 医療用語（易疲労感、体重変動など）は医療関係者に当てます。

• 参加者が説明困難である場合、他の参加者に当てる、ヒントを出すな

ど、参加者を助けます。


